

Tatiana Panfilkina



Tatiana a grandi à Saint-Pétersbourg où elle pratique très jeune la gymnastique artistique et sportive ainsi que la danse classique. En 2004, elle commence son parcours flamenco. Elle suit régulièrement des stages de danse flamenca avec des danseurs professionnels (Gabriela Gutarra, Felipe de Algeciras, Juan Polvillo, La Choni, Javier Martos, Alejandro Granados, Monica Hidalgo, Alicia Marquez, La Moneta, el Nano, Kuky) et participe à plusieurs festivals de flamenco de Saint-Pétersbourg et de Moscou. Installée en France, depuis 2008, elle sillonne la Bretagne pour partager sa passion et enseigner la danse flamenca au sein de plusieurs associations : Apsâra Flamenco, Azahar, El Kantara, Sirely Danse, Guitare Flamenco, Flamenco Libre. Elle fait aussi partie des groupes « Sabor Flamenco » et "Fragancia" qui proposent régulièrement des spectacles dans toute la Bretagne.